

De la solicitud de información planteada no se entiende bien qué es lo que requiere: ¿Está solicitando material de trabajo de lenguas indígenas?, ¿Requiere archivos sonoros o digitales de lenguas indígenas que la Universidad contenga?, ¿Solicita algún otro tipo de información?

Por otro lado, se hace de su conocimiento que la Universidad Autónoma de Chihuahua se encuentra en el Estado del mismo nombre, Entidad en donde se hablan en cuanto a lenguas indígenas el Tarahumara y Tepehuac, y en menor medida el Nahuatl, por lo cual, por la redacción de su solicitud, no encuadraría con el tipo de lenguaje indígena que requiere